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LETTRE AVRIL 2024 (N°1)

« L’opposition »

Actes 18/ 5 et 6 : « 5/  Mais quand Silas et Timothée furent arrivés de la Macédoine, il se donna tout 
entier à la parole, attestant aux Juifs que Jésus était le Christ. 6/  Les Juifs faisant alors de l’opposition 
et se livrant à des injures, Paul secoua ses vêtements, et leur dit: Que votre sang retombe sur votre tête! 
J’en suis pur. Dès maintenant, j’irai vers les païens.

S’opposer, c’est faire obstacle à….. 

Satan est celui qui vient s’opposer à l’œuvre de Dieu, mais c’est à nous de faire opposition à cette 
opposition. Parfois, nous discernons le problème mais, par crainte du combat à mener, nous cautionnons  
l’opposition. 

2 Corinthiens 11 / 14 : Et cela n'est pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise en ange de 
lumière.

Zacharie 3 / 11 : Il me fit voir Josué, le souverain sacrificateur, debout devant l'ange de l'Éternel, et 
Satan qui se tenait à sa droite pour l'accuser. (pour s’opposer)

Nous sommes tous d’accord pour reconnaître qu’il y a opposition entre deux royaumes : celui de Satan et 
celui de Dieu.  Ainsi, il y a deux alliances possibles : avec Satan ou avec Dieu.

Ephésiens 6 / 12 : Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, 
contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les 
lieux célestes.

Satan fera tout pour nous détourner et faire obstacle au chemin dans lequel Dieu veut nous conduire, son 
but étant de nous décourager. Le diable agit comme un opposant politique : il n’a pas le pouvoir mais il 
critique en permanence, il sait qu’il ne peut pas empêcher le gouvernement d’atteindre son but. 
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Malgré tout, si nous ne sommes pas vigilants, il peut nous empêcher d’atteindre le but de Dieu pour 
nous. Pour cela il va pousser jusqu’à nous associer à l’opposition. Aujourd’hui, nous voyons bien que le 
combat spirituel fait particulièrement rage par les séductions et les lois iniques que nous connaissons.

Et cela n'est pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise en ange de lumière.

Nous savons que le diable n’a pas le pouvoir d’être partout, mais nous ne devons pas négliger qu’il a sous 
ses ordres une armée d’esprits méchants. Satan a une haine implacable pour Jésus-Christ et son peuple, 
c’est pourquoi il est bon pour nous, par la louange en particulier, de confesser le nom de Jésus.

Les attaques sont nombreuses et revêtent des formes variées : la dépression, le rejet, la jalousie, le
manque de pardon, la mésentente, les maladies étranges, les déséquilibres…la persécution et l’injustice.

Ce qui est important, c’est de savoir que nous pouvons lutter. Pour cela, nous devons discerner que ces 
oppositions existent, sans quoi, nous nous y associons. 

L’une des choses auxquelles l’ennemi va pousser le chrétien, c’est à prendre des décisions sans Dieu. Il 
veut nous faire croire qu’il est inutile de rechercher la volonté de Dieu, faire comme il nous semble bon 
est la bonne voie. Ainsi, Satan nous conduit à pécher contre Dieu. La Parole de Dieu est comparée à une 
épée, c’est une arme victorieuse.

Hébreux 4 / 12 :

Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante qu'une épée quelconque à deux 
tranchants, pénétrante jusqu'à partager âme et esprit, jointures et moelles; elle juge les sentiments et 
les pensées du cœur.

La Parole, c’est la main secourable de Jésus pour nous sortir de toutes les situations, il est le libérateur. La 
Parole nous éclaire dans les cas les plus complexes. Nous conduisant par le Saint Esprit, la Parole de Dieu 
doit nous permettre de démasquer l’ennemi en vue de la délivrance. Dieu veille sur sa Parole pour 
l’accomplir.

Esaïe 55 / 11 :

Ainsi en est-il de ma parole, qui sort de ma bouche: Elle ne retourne point à moi sans effet, Sans avoir 
exécuté ma volonté Et accompli mes desseins.

N’occultons pas le combat, menons le.

Jacques Rouquet


